
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和５年度 第２回  若松小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和 ５年 ６月 ２３日（金）１６：００ ～１７：００   

 

２ 場 所  会議室 

 

３ あいさつ（委員長，学校長） 

（委員長） 

 ・怖いニュースが多い。気を付けて行動を。 

 ・5 月 27 日の運動会は，よかった。子どもたちの頑張りが伝わり，元気をもらっ

た。 

（学校長） 

・運動会に向けての練習では，1 限以内におさまるよう進めてきた。また，今年は

3 年ぶりとなるプールの再開で，修理や消毒不足と課題が多かったが，先週から

スタートしている。事故のないよう 3 人体制で安全に取り組んでいきたい。 

 

４ 協議内容 

（学校長より） 

（１）運動会の準備・片付けについて 

  ・今年も運動会準備では地域の方にテント設営をしていただき短時間で終える

ことができた。片付けは PTA の協力と地域の方の指導による力が大きかった。 

   

（２）学校の環境整備について 

  ・地域づくりの方を中心に，いつも学校の草刈りに多数の協力をいただき，本

当に美しくしていただいている。プール再開にあたっては，周辺の木を残しつ

つ，草刈りをしていただいたうえ，運動場や中庭まできれいに刈っていただ

き，PTA役員の皆さんには刈った草を集めていただいた。 

 

（３）千代崎中学校区地域防災訓練と引き渡し訓練について 

・今年度も本校単独での訓練を考えている。今回は引き渡し訓練も同時に行いた 

い。 

 

 （委員より） 

（４）光太夫太鼓引継ぎ式，太鼓贈呈式について 

 ・保護者から，家庭でも引継ぎ式や贈呈式のことが話題になっていたと聞いた。 

 ・保護者が聴く機会があるとよい。 

・他の地域の方からも，「若松は太鼓があっていいなあ」と通学時に児童に声掛け

をしてくださる方がいる。児童の励みになり，ありがたい。 



 

 （教頭より） 

（５）学校支援ボランティアについて 

 ・読み聞かせボランティアを 7月から再開する予定。今後，校外学習等への協力

も相談させていただきたい。 

（地域 Co.より） 

 ・地域コーディネーターを長く続けてきたが，次の方へ引き継いでいけるよう考

えていきたい。 

 

  （地域 Co.より） 

（６）ラジオ体操について 

 ・全地域で実施，参加率は減っているが，振興し進めていきたい。学校から児童

への呼びかけもお願いしたい。先生の参加も大歓迎。 

 

（教頭より） 

（７）青色パトロール隊感謝の集いについて 

 ・若松地区安全パトロール隊・PTAの参加をお願いしたい。 

 

（８）ふれあいフェスタ若松について 

 ・今年度も 3年生・5年生の参加を予定している。 

 

  （委員より） 

（９）その他 

 ・光太夫顕彰会では，絵画コンクール，寺子屋を夏休みに計画中。今後も出前授

業，街歩きガイド等学校に協力していく。太鼓の修理も担当を中心に行う。 

 ・運動会準備には地域から 10名ほどが集まってくださった。テント設営に慣れた

方が多いので，今後も協力していく。 

 ・クリーンパトロールは年 4回実施。1回目は３０名ほどが参加。児童も参加。 

 ・若松フェスタ，「恋チュン」の撮影では PTAが協力。 

 

意見交換 

 ・海岸美化ボランティアには 1018名が参加，ごみの量は減ったが不法投棄が増。 

 ・ごみゼロポスターインパクトがあり効果的だと思うので，できれば数回かえて

いくことはできないか。PRを強化して取組継続のための工夫を。 

 ・7月のわくわくニュースポーツには，保護者の参加も増えている。中学校では部 

活動指導者不足で地域にも依頼されたが，なかなか見つからない状況。 

・運動会が来年も 5月開催なら，学校運営校議会の日程を早めに設定してもらえ

ると PTAの準備に余裕ができる。 

 ・今年は地域の盆踊りも 7月から 8月にかけて開催される予定。  


